



ajedrez

IV FESTIVAL DE AJEDREZ "SALAMANCA CUNA DEL AJEDREZ MODERNO"

El Magistral convierte por cuarto año a Salamanca en el eje mundial del ajedrez

La capital charra acogerá el IV Festival de Ajedrez entre los días 14 y 18 de diciembre, en el que a parte de recibir a ocho deportistas de prestigio internacional se celebrarán numerosas actividades

R.A.B. | SALAMANCA

Salamanca volverá a vibrar gracias al ajedrez durante este mes, con la celebración de la cuarta edición del Torneo Magistral como punto central. Además, se celebrarán diversas actividades como partidas simultáneas, conferencias, mesas redondas, un campeonato infantil e incluso un ciclo de cine. Todas ellas forman parte del programa del IV Festival de Ajedrez "Salamanca Cuna del Ajedrez Moderno", que se celebrará del 14 al 18 de diciembre.

Ocho deportistas de destacado prestigio internacional pelearán por la victoria, en un torneo que se disputará con un formato de liga a una vuelta. El ritmo de las partidas será de 40 minutos por jugador, más 5 segundos de incremento por movimiento, por lo que será válido para la clasificación ELO FIDE. Dos de los participantes, Veselin Topalov y Alexei Shirov, ya saben lo que es ganar la competición, en la que entre medias también reinó el mexicano Eduardo Iturrizaga.

El programa arrancará el 14 de diciembre con las partidas simultáneas, que tendrán lugar en el Casino de Salamanca, así como con el acto inaugural. Los días siguientes se celebrarán todas las partidas en el Colegio Arzobispo Fonseca, con un comité de competición formado con Amador González de la Nava como director y Eduardo López Rodríguez como árbitro principal.

Torneo Pablo de Unamuno. Como aperitivo, también tendrá lugar la segunda edición del Torneo de Ajedrez "Pablo de Unamuno", que arranca mañana y acabará el miércoles 8 de diciembre, con una participación internacional.



Momento de una jornada de la última edición del festival en Salamanca. | ARCHIVO

CONGRESO EN LOS MISMOS DÍAS

De manera simultánea al festival y al torneo se celebrará la primera edición del Congreso de Ajedrez Educativo, que tendrá lugar entre los días 17 y 19 de diciembre. Se llevarán a cabo diversas conferencias y talleres, así como la mesa redonda "Experiencias en la introducción del ajedrez en el aula como elemento pedagógico". Entre los ponentes estará Leontxo García, periodista de El País especializado en este deporte, mientras que Luis Sánchez Arévalo llevará a cabo la presentación del congreso.



VESELIN TOPALOV

Afincado en Salamanca, ganó la primera edición del torneo fue campeón mundial en 2005.



SABRINA VEGA

Es la actual campeona de España, título que ha conseguido ya en 6 ocasiones.



NIGEL SHORT

A parte de su palmarés, el inglés destaca por haber derrotado en un *match* a Karpov.



PIA CRAMLING

La sueca es una de las dos mujeres que ganó el título de Gran Maestro antes del año 2000.



ALEXEI SHIROV

Defensor del título, está nacionalizado español y llegó a ser subcampeón mundial FIDE.



ANNA MATNADZE

Ha sido campeona de España en varias ocasiones y distintas modalidades de juego.



JAIME SANTOS

Está entre el reducido grupo de ajedrecistas españoles que supera los 2.600 puntos ELO.



LELA JAVAKHISHVILI

Ha conseguido con Georgia varias medallas en los Campeonatos de Europa de Naciones